

## „Kinder helfen Kindern“

---

Die Jungscharkinder haben sich heuer was Besonderes ausgedacht:

15 Volksschulkinder kommen 1x im Monat für je 2 Stunden zusammen zum Beten, Spielen und Basteln. Angeleitet wird die Gruppe von Birgit Schinagl und Sabine Demelbauer. Anfang des Jahres hatten wir einen Ehrengast bei uns im Pfarrsaal: Pater Laurent . Er zeigte uns Bilder von seinem Heimatland Togo, Gemeinde Afagnan-Deveme. Er erzählte uns, wie die Kinder dort leben und was sie brauchen – nämlich Schulbildung, Lehrer:innen, Sanierung des Schulgebäudes und einen neuen Brunnen. Die Bilder von den vielen Kindern, die sich anstellen, um Schulsachen zu bekommen, die Pater Laurent mit seinen Helferleins verteilt, haben großen Eindruck hinterlassen.

Und so haben wir uns dazu entschieden, den Kindern dort zu helfen unter dem Motto:

„**Schleedorf´s Jungscharkinder basteln für Kinder in Afrika**“. Gut, dass es schon einen Verein gibt, über den das Ganze unkompliziert und sicher abgewickelt werden kann: **Verein Mañana**.

„Mañana“ bedeutet „Morgen“. Der Name zeigt, dass das Handeln im Jetzt das Morgen gestaltet. Und mit Pater Laurent wissen wir, dass unsere Spendengelder direkt in Togo ankommen und dort eingesetzt werden, wo´s am nötigsten ist. Auf alle Fälle für die Kinder .

### Wie läuft das Ganze ab?

- ♥ Die Schleedorfer Kinder basteln jeden Monat in der Jungschargruppe.
- ♥ In den Familiengottesdiensten können die Basteleien gegen eine freiwillige Spende in unsere – natürlich selbstgebastelte – große Spendenbox mit nach Hause genommen werden.
- ♥ Zusätzlich konnten seit Beginn der Aktion kleine – auch von den Kindern liebevoll gestaltete – leere Spendenboxen mit nach Hause genommen werden, zum daheim Befüllen.
- ♥ Zeitraum: vorerst bis Juni 2025
- ♥ Ansprechperson: Birgit Schinagl, 0664/2254857
- ♥ Details zum Verein Mañana: [www.manana-verein.at](http://www.manana-verein.at)

### ENDE DER SPENDENAKTION

- ♥ **Pfingstmontag, 9. Juni 2025 - Familiengottesdienst**
- ♥ Wer kleine Spendenboxen daheim hat: bitte am 9. Juni im Gottesdienst an die Jungscharleiterinnen Birgit oder Sabine oder bis spätestens 9. Juni an Mesnerin Johanna oder im Pfarramt abgeben.
- ♥ Am 9. Juni gibt´s nochmals kleine Basteleien – für die große Spendenbox.
- ♥ Übergabe der Spenden an Pater Laurent: Dienstag, 24. Juni 2025, 14:30 Uhr, im Zuge unseres Jungscharnachmittages & zum Abschluss vor der Jungschar-Sommerpause.

Wir werden wieder informieren, wenn Pater Laurent in seiner afrikanischen Heimat mit unseren bzw. euren Spendengeldern für strahlende Kinderaugen sorgt. Seine nächste Reise nach Afrika ist zeitlich noch nicht fixiert; vorerst freuen wir uns, dass unser lieb gewonnener Pfarrer noch (hoffentlich mindestens ) 2 Jahre in der Schleedorfer Pfarre bleibt.

Danke & Vergelt´s Gott!

